

Bolsa | Bolsa

La banca espera con dudas al Supremo y el Ibex recupera el 9.000

Las fuertes subidas iniciales de la banca se moderan al cierre, e incluso Santander cae un 0,6%, a la espera de la decisión del Supremo sobre el impuesto de las hipotecas. Día se dispara un 19,5% y el Ibex avanza un 0,2% para recuperar los 9.000 puntos.

Invertia

lunes 5 de noviembre de 2018 - 09:03



Los **bancos son los grandes protagonistas de** la sesión de este lunes, con subidas para el sector en bloque tras la publicación el pasado viernes de los **test de estrés** a la banca europea. El aprobado fue general para las entidades españolas, pero **Banco Sabadell fue el que obtuvo el resultado más ajustado**, aunque sus títulos se suman a los avances del sector con subidas del 0,5% que amplían su colchón sobre el euro por acción.

En el otro lado de la balanza, **Santander, como la entidad que mejor sale en la foto de solvencia con una ratio de capital CET 1 fully loaded del 9,2% en el peor de los escenarios**, desde el 10,61% a 31 de diciembre de 2017. El valor se gira al rojo al cierre con caídas del 0,6% hasta los 4,25 euros.

El sector cotiza este lunes además la deliberación del Supremo sobre quién debe hacer frente al pago del impuesto AJD de las hipotecas. Y a la espera de la decisión de **los 28 magistrados de la Sala de lo Contencioso-Administrativo**, la banca parece descontar que finalmente se cumplirá uno de los **escenarios más favorables**. "De lo que decidan los magistrados del Supremo puede depender en gran medida el comportamiento a corto/medio plazo del sector en bolsa.

Así, **el escenario más probable, y creemos que sería el más razonable, es el de que las entidades deban a partir de ahora hacer frente al pago de los mencionados impuestos**", indican desde Link Securities. Según los expertos, esta decisión llevaría a las entidades a traspasar de alguna manera este mayor coste a los clientes, encareciendo las hipotecas, "con lo que todo quedaría más o menos igual". Si por el contrario hay **retroactividad en la medida**, los analistas coinciden en que habrá penalización en bolsa al sector.

Al cierre, todas las entidades menos Santander cotizan al alza. Aunque las subidas se moderan desde los máximos del día. **Bankia y Caixabank** se sitúan como los más alcistas del sector con un repunte superior al 1,8% para la entidad presidida por José Ignacio Goirigolzarri a punto de recuperar los **2,9 euros por acción**. CaixaBank y BBVA despiden la sesión con avances del 0,8%.

En el lado de las subidas destaca, sobre todo, la evolución de **Dia**, que **se dispara un 19,5% hasta los 0,83 euros** en la que podría ser la mayor subida diaria de su historia, después del 17% de avances que registró el pasado 3 de agosto, según datos de Thomson Reuters. La compañía busca recuperarse así del **desplome del 66% que acumuló en octubre**, un mes negro para el valor tras reformular cuentas y llevar a cabo varios cambios en la cúpula comandada por el magnate ruso Fridman.

En el capítulo de resultados empresariales, le ha tocado el turno a **Naturgy, Grifols y Euskaltel**. La gasista ha comunicado unas **pérdidas de 3.040 millones hasta septiembre**, frente a los 793 millones de beneficio del mismo período de 2017, debido principalmente a la depreciación de activos de generación de electricidad por valor de 4.851 millones que ya afectó a las cuentas de la compañía del primer semestre. Sus títulos lo reciben con alzas del 0,1% **hasta los 21,87 euros**.

La multinacional de hemoderivados **Grifols** ganó 468,3 millones de euros hasta septiembre, lo que supone un 8,5% más que en el mismo período del año pasado. Sus títulos cierran con ligeras pérdidas del 0,26% hasta los **25,68 euros**.

Las plazas bursátiles también estarán atentos a la **nueva tanda de sanciones de EEUU contra Irán** como consecuencia de la retirada de Washington del acuerdo nuclear de 2015 entró hoy en vigor, y penalizará la venta de petróleo iraní, las transacciones financieras con su Banco Central y el sector portuario del país. Sin embargo, y de cara a las próximas sesiones, los expertos coinciden en que los resultados de las elecciones legislativas en EEUU que se celebran el martes serán clave para la evolución de los mercados globales.

En el caso concreto de España, habrá que esperar para comprobar el impacto de la decisión del Supremo sobre el impuesto a la banca. El analista **Eduardo Bolinches** considera que si el fallo es finalmente favorable al sector, el Ibex, con un fuerte peso de la banca, podría irse hasta los **9.200 puntos esta semana**. "La evolución de los **resultados empresariales a ambos lados del Atlántico y las elecciones al Senado en EEUU** serán otros factores determinantes durante la semana, ya que si el partido republicano perdiera la mayoría absoluta le resultaría muy complicado seguir adelante con sus propuestas electorales", indican los expertos de XTB.

GRAFICOS-RELACIONADOS

